

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711205 - NISRIINAA SAARAH NUUR NABIILAH

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	sebaiknya perkenalkan diri dulu baru tanya identitas lawan bicara
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	baca soal dengan teliti ya, ekstremitas atas mintanya kekuatan otot, tidak melakukan provokasi nyeri (namun malah mengerjakan diskriminasi 2 titik --> ini tdk diminta lho ya), jangan lupa minta pasien bandingkan sensasi kaki ada beda tdk, untuk sensasi jangan terlalu tipis ya rangsangnyanya pasien kesulitan membedakan sensasi halus dan kasarnya,
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	nervus 1 dibilang opticus. overall baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	informed consent : sdh baik. Cuci tangan : sdh dilakukan dengan baik. Pemeriksaan refleks : over all sudah dilakukan dengan baik, dipastikan lagi yaa pasiennya sdh pada posisi yg betul2 sudah rileks atau belum, supaya hasilnya lbh nyata, khususnya untuk refleks biceps.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	headlamp harusnya menempel di glabella bukan di jilbab di puncak dahi, posisi kepala pasien harusnya jangan hiperekstensi (tidak nyaman), posisi pemeriksaan mu ndak enak, mirirng2 badannya, cara pemerikaan mulut, dan tenggorokan masih belum baik, menekan/menggunakan spatula lidah belum baik, kaku, dan tidak berhasil mengekspose orofaring dengan baik, tidak cuci tangan pasca, dan pemeriksaan mu tidak teratur/runtut
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	posisi pemeriksaan yg benar gimana ya dek?? lupnya digunakan beneran ya dek bukan hanya dijadikan bendana..silianya apa bisa tervisualisasi dg jelas tanpa lup?? pemeriksaan palpebra kurang lengkap...belum memeriksa sklera...palpebra bagian dalam namanya apa dek?? arah cahaya pd pemeriksaan placido kurang tepat...cara pemeriksaan refleks direct indirect tidak tepat...arah cahaya pd pemeriksaan iris tidak tepat..interpretasi shadow testnya apa?? belum melakukan pemeriksaan konvergensi...belum cuci tangan
PEMERIKSAAN TELINGA	Dek kamu merangkai otoskopnya masih salah, memegang otoskop juga salah, teknik memeriksa dengan otoskopnya jg masih kurang tepat, belajar lagi ya; Palpasi aurikularnya belum lengkap; Kamu melakukan manuver valsava tanpa menanyakan kontraindikasinya, ini penting ya! esok harus lebih diperhatikan lagi. Kurang menjaga kebersihan selama pemeriksaan; Gambar hasil pemeriksaan kurang tepat.
PEMERIKSAAN VISUS	Untuk pemeriksaan visus jangan lupa gunakan pin hole untuk menilai adanya kelainan refraksi atau tidak ,prosedur pemeriksaan hitungan jari tangan, mata , yang tidak diperiksa tetap ditutup ya
TEKNIK ASEPTIK	persiapan alat kurang menjaga aseptik, inisia washing kurang banyak busanya, tidak sistematis, anda memakai sarung tangan dahulu sebelum memakai gown. memakai sarung tangan masih saah dan tidak aseptik.